

El actor pertenece a "Aló Jesús", una entidad cristiana que inauguró su fono ayuda "Gato Juanito" ahora atiende problemas espirituales

PAULINA BARRIGA

Sin sus bigotes, su boina ni su clásico traje a cuadros, Fernando Ortiz, el hombre detrás del personaje del "Gato Juanito" de Cachureos, fue uno de los operadores que respondieron llamados de personas que necesitan ayuda espiritual y que la buscan a través de la línea que habilitó ayer la agrupación cristiana "Aló Jesús".

La entidad inauguró un centro de llamados para dar un servicio de asistencia espiritual y personal a quienes lo necesiten. "Así como hay fono sexo y fono tarot, este será un fono para los problemas del alma de la gente. Nuestro objetivo también es difundir los valores cristianos", detalló el director de "Aló Jesús", Agustín Zamora.



Vestido de civil, Fernando Ortiz, ayuda a otros a mejorar su estado de ánimo.

La línea, cuyo número es 2642103, es atendida por voluntarios y profesionales que pertenecen a "Aló Jesús", pero en caso de ser necesi-

sario pueden ser derivados a especialistas. "También damos ayuda social si se requiere, pero la mayoría de la gente llama por problemas matrimoniales, de depresión y temor a perder sus fuentes de trabajo. Hemos detectado que hay una profunda crisis valórica y que la gente quiere ser escuchada", añadió Zamora.

Ayer, uno de los contactos que más impactó al "Gato Juanito", integrante de "Aló Jesús", fue uno que realizó un joven que sufría porque es discriminado por un discapacidad física.

-¿Y qué le aconsejaste?

-Que abra sus ojos al entendimiento de Jesús, que fue su hermano y compartió nuestro sufrimiento. También oramos juntos y él se sintió muy reconfortado.

XIMENA ROZAS